

# *Le président cubain appelle à la numérisation des services de santé publique*

---



La Havane, 22 juin (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a appelé à accorder la priorité à l'informatisation des services de santé à Cuba comme un autre moyen d'améliorer les soins à la population et progresser dans ce domaine.

Le président a tenu ses propos lors d'une réunion avec les directeurs des hôpitaux du pays. Lors de la réunion, il a fait le point sur l'avancement du processus d'informatisation des services de santé dans le cadre des travaux menés dans ce domaine depuis plus de 20 ans, a rapporté le journal d'actualités de la Télévision nationale.

À cet égard, Díaz-Canel a souligné l'importance de la numérisation de toutes les informations dans les cabinets des médecins de famille, la cellule de base des soins de santé primaires dans le pays.

Il a assuré que les cliniques disposent de toutes les informations sanitaires sur la population cubaine, mais que ces données peuvent aussi être très utiles dans d'autres actions du point de vue social pour améliorer les soins aux citoyens et la vie des Cubains en général.

Au cours de la réunion, les directeurs d'importants centres tels que l'hôpital clinique et chirurgical Hermanos Ameijeiras et le Centre national de chirurgie à accès minimal, tous deux situés dans la capitale, ont présenté les expériences de ces institutions en matière de développement des techniques informatiques dans le secteur.

Il a été noté que, entre autres avantages, l'informatisation de la santé publique permet non seulement d'augmenter la qualité des soins, mais aussi d'améliorer les pratiques pédagogiques et de faciliter les pratiques médicales à distance.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291450-le-president-cubain-appelle-a-la-numerisation-des-services-de-sante-publique>



**Radio Habana Cuba**